

## Las artes marciales vuelven por Navidad

13/12/2022



La Escuela Municipal de Artes Marciales y la Concejalía de Deportes de Elda organizan una exhibición a cargo de los alumnos del colectivo que dirige Ataúlfo Castaño Coloma en las modalidades de karate-do shotokan y nihon tai-jitsu, categorías para infantiles y adultos. El evento se llevará a efecto en las instalaciones deportivas de la pista azul, junto al campo anexo al antiguo Pepico Amat. La exhibición de artes marciales Navidad 2022 viene a poner el broche final a las actividades anuales

que organiza la escuela deportiva municipal.

La exhibición se celebrará el sábado a las 18 horas con entrada libre para los aficionados a esta disciplina deportiva, los cuales podrán contemplar el trabajo que han venido realizando los alumnos de la Escuela Municipal de Karate, la cual ha cumplido 41 años de existencia desde su fundación en 1981, y cuyas instalaciones deportivas se encuentran situadas en las dependencias del Nuevo Pepico Amat.